

La police en France.... - 1/2

Tous sur les policiers, leurs comportement, leurs attitudes, la vérité enfin dite une fois pour toute !!

"22 vl'à les flics" une phrase souvent entendu voir culte pour certains. Mais qui sont-ils ? Gentil, méchant pour certains ?

Un policier, ou agent de police possède un uniforme bleu avec écrit police national sur sa plaque; arme, matraque et menottes à la ceinture. Sans oublier l'éternel képi et la radio à la main...

Notre société a beaucoup de défaut, en particulier avec les infractions, les vols, agressions, racket, viol, bagarres, et autres...

Mais serves t-il à grand chose ? On serait tentés de dire "à rien". Saviez vous que ce sont la plupart du temps des jeunes comme vus et moi ? Qu'ils tournent sans cesse dans les rues se promènent dans les rues, les cités. Leurs dernières armes ? Les civils, les flashbangs.

Ils assurent notre sécurité et veillent au grain. Il est bien sûr impossible de tout réguler (drogue, prostitution et racket)

Mais sans eux, il y aurait une augmentation de 60% de crimes si ce n'est plus.

Mais il existe aussi des arguments réfractaire et anti-police; je n'ai rien contre eux en général c'est pourquoi je vais vous raconter mon histoire :

- Samedi soir vers les coups de 1h du mat', Moi et deux autres amis, X et Y, sommes dans le studio d'une amie dans le 16ème arrondissement de Paris. (Nous avons entre 16 et 17 ans). Et depuis peu nous étions dans un délire, tags, graffiti etc... Alors on s'est dit et si on allaient taguer un peu ?? Nous sommes sortis et avons fait un trajet peut être des quais de seine, trocadéro, palais de tokyo, tunnels et autres... Tout s'est très bien passé jusqu'à l'assemblée national...

Pour ceux qui savent c'est un immense rond-point avec une borne électrique en face de l'assemblée. Alors nous avons inscrits nos "pseudo" dessus. A 3h30 du mat', il faisait froid, nous étions fatigués et on a vu un banc à coté de notre lieu de tag.. La tentation fut trop forte et nous nous asseyames pour fumer tranquillement une cigarette. Seulement voilà il y a toujours des militaires aux alentours de l'assemblée qui vigilent mais ne bougent pas.

Discretement ceux ci avaient prévenus la police....

15 minutes plus tard on se lève et on se dirige vers le pont, Y marche de plus en plus vite et tourne pour descendre vers les quais, Je lui demande ce qui se passe et il ne me dit rien, on le suit et là

- "Arrêtez vous ! Police !"

On court à toutes jambes, mais inutiles pas d'issus et des camions entier de policiers + un car de CRS + la brigade anti-criminalité qui passait par là... (Je vous saute l'histoire de la course poursuite très mouvementé... très intéressante d'ailleurs je vous la conterai apres)

Nous voilà au poste :

Je vois un flic qui "tabasse" mon ami Y. (Nous sommes arrivé au poste en fourgon avec X et Y y était déjà.)

Nous nous asseyons et on nous traite comme des sous-merdes; nous brusques, On demande un peu d'eau; ILS passent devant nous avec une canette de coca-cola en rigolant et ils nous laisse comme ça...

Ils nous ont fouillé mais pas tout trouvé; Pour la suite.... Parents etc....

La police en France.... - 2/2

Nous ne sommes pas des vandales c'était juste un délire et on ne tague pas sur les immeubles ou les voitures, nous ne sommes pas des racailles lons de là nous ne sommes pas dangereux, ni des criminels encore moins des voleurs ou des agresseurs.

Nous avons juste réalisé un trip; d'ailleurs l'encre était délébile.

Voilà comment nous avons été traités : comme des merdes !!

Il y a un an de ça un article est paru dans l'"entrevue", il s'agissait d'un article sur les flics :

- 1 arrestation de jeune policier pour homicide involontaire
- 1 inculpation d'un policier (jeune) pour viol envers une petite fille
- 10 remises à l'ordre pour faute grave
- 1 conduite en état d'ivresse (l'ivre était un policier bien entendu)

De plus le nombre de policiers corrompu augmente sans cesse. Faute de qui ? De quoi ?

De leurs incompétance :

Ils sont jeunes, mal formés, fatigués par ce qu'ils voient toute la journée....

Comment peut-on confier une arme à un jeune de 20ans sans qu'il sache s'en servir ?

C'est le système français; et un jour ça n'ira plus.

Ils sont toujours là pour vous "emmerder" mais lorsque on a besoin d'aide ils ne sont jamais là !!!

Honnêtement pour ceux qui se sont fait agresser, ont ils été protégé par les policiers ?

Il y a plein d'autres histoire comme ça mais se serait trop long à raconter ici....

Tout ça pour dire que le système est mal mis en place question sécurité";Un petit coup de gueule envers vous messieurs les policiers qui mettez tout dans le même sac.

Voilà Bonne chance à tous et j'attends vos commentaires.